

El Eco Toledano

Diario defensor de los intereses morales y materiales de Toledo y su provincia.

Redacción y Administración:
Comercio, 12 (Imprenta Moderna)

Propietario:
Antonio Garijo

FRANQUEO
CONCERTADO

Consultorio-Clínica Operatoria

DEL DOCTOR GARCÍA CAPPA

Fundada en el año 1906.

Cuesta de los Pascuales, núm. 8, telf. 210.—TOLEDO

CONSULTA

de enfermedades de la vista, garganta, nariz y oídos y cirugía general, á cargo del doctor García Cappa, del Hospital de la Princesa y del Real Dispensario Antituberculoso Príncipe Alfonso.

Martes y viernes: de 11 á 1 y de 2 á 5.

En Madrid: todos los días (excepto los citados) de 2 á 5.—Santa María, 6, pral.

Se aplica el 606 y se inyectan tuberculinas.—Este Consultorio se halla abierto todos los días, de 3 á 4, para la curación de enfermos en tratamiento, á cargo de los Practicantes

D. Valentín L. Ayllón y D. Fernando González.

CONSULTA

de enfermedades de la matriz, vías urinarias, piel y sífilis, á cargo del Dr. Fernández Criado, del Hospital de San Juan de Dios y de la Facultad de Medicina (Hospital de San Carlos).

Todos los domingos: de 11 á 1 y de 2 á 5.

En Madrid: todos los días, de 2 á 4.

Atocha, 66, 1.º

En pro de la enseñanza.

Un día en Illescas.—Labor importantísima.—Asociación que merece toda clase de plácemes.

La noble y elevadísima campaña emprendida por el que durante algún tiempo fué nuestro gobernador civil D. Fernando Boccherini, en favor de la cultura popular, y con tanto amor secundada por la asociación de misiones pedagógicas, es merecedora de toda clase de aplausos.

Desde los primeros momentos de ser iniciada tal campaña, solicitamos en ella un puesto en las avanzadas, decididos á quemar hasta el último cartucho en la pelea antes que capitular; pues como toda empresa noble, no deja de tener la presente sus adversarios, acaso porque se encuentren incapacitados para difundir sanas doctrinas, y faltos de energías físicas para soportar lo que ellos, tal vez, consideren molestias personales.

El incansable y activo inspector de primera enseñanza, Sr. Martín Chacón, perseverando en sus propósitos de conseguir graduación de la enseñanza en todos los pueblos de la provincia, al marchar de Toledo el señor Boccherini, reunió á un manojo de jóvenes y entusiastas toledanos, dejando formada con ellos la asociación de misiones pedagógicas, misiones que habrán de celebrarse en todos los pueblos cabeza de partido.

Estos jóvenes, que con una decisión y desinterés que les honra han tomado la cuestión en el alto grado de importancia que se merece, dispuestos están siempre al trabajo en pro de la enseñanza.

Concretando nuestros apuntes informativos, pues como otras tantas veces á ello nos obliga el reducido espacio de que disponemos, daremos cumplimiento á nuestros deberes profesionales.

En la estación de Toledo.

Como punto designado para reunirse los que habíamos de formar la misión pedagógica llevada ayer á la práctica en la noble y hospitalaria villa de Illescas, momentos antes de la salida del primer tren correo de

Madrid, fueron acudiendo á la estación férrea los excursionistas.

La misión quedó formada por los señores siguientes: D. Manuel Cano, D. Ramón J. Peláez, D. Evencio Martín Olivares, D. Antonio Piga, D. Raimundo de Pablos, D. Florencio Pintado, el Sr. Almiñana, presidente, tesorero, secretario, vocales é individuos de la asociación, respectivamente, y por los periodistas Sres. González Hernández, Gómez Mata, Arenas y la humilde representación de este diario.

En marcha.

Puesto en marcha el tren que había de conducirnos á la estación de Yeles y Esquivias, la alegría, el entusiasmo y las demostraciones de franca amistad fueron las notas características del corto viaje.

En carruajes preparados de antemano en la expresada estación realizamos igualmente el viaje á Illescas.

La llegada.

A la puerta del Ayuntamiento, punto en que pararon los coches, aguardábanos el alcalde D. José Nieto Moreno, juez de instrucción del partido, D. Vicente Blanco; actuario Sr. Pérez; curas párrocos y capellán de la iglesia de Nuestra Señora de La Caridad, teniente, jefe de línea de la Guardia civil, demás autoridades locales y activo corresponsal de este diario D. Bruno Nieto.

Cambiados los saludos de rúbrica, y hasta tanto era llegada la hora designada para la celebración de la conferencia, los expedicionarios, acompañados de las personalidades antes mencionadas, se dedicaron á visitar lo que de notable encierra la villa, que, en honor á la verdad, es mucho y bueno.

Tanto en la iglesia parroquial como en la de La Caridad, la visita fué minuciosa, habiendo tenido ocasión de admirar sus vetustas y artísticas edificaciones, las muchas pinturas que guardan, entre las que figuran dos valiosísimos Grecos, ropas, alhajas, etc.

Igualmente tuvimos el gusto de visitar el Ayuntamiento, Juzgado de instancia, hospital del patronato de la Caridad y demás edificios de algún valor de la villa, sacando de todos ellos una gratísima impresión, pues la urbanización es grande, revelándose bien á las claras que Illescas se preocupa de sus intereses.

La conferencia.

A las diez y media, próximamente, nos trasladamos á un amplio salón destinado á baile, y habilitado con muy buen acuerdo para la celebración de la conferencia.

En él aguardaban el inspector de primera enseñanza Sr. Martín Chacón, casi la totalidad de maestras y maestros del partido y diferentes alcaldes y secretarios del mismo.

En la mesa presidencial toman asiento el alcalde de la villa, el presidente de la Asociación de misiones pedagógicas, y el juez instructor del partido, y en los divanes laterales, el resto de autoridades, señores que formaban la misión y representaciones oficiales.

El alcalde Sr. Nieto Moreno, declara abierta la sesión, y en breves frases de pura cortesía saluda á los expedicionarios y concurrentes de los pueblos en nombre del que representa.

El presidente de la Asociación Sr. Cano, devuelve el saludo y expone el objeto de la misión, exenta por completo á toda acción política, pues es meramente educadora.

Los oradores.

Rompe la marcha de oradores el señor Pintado, que da lectura á una bien escrita carta de nuestro activo é intoligente corresponsal en Yuncos D. Antonio Martín Alfonso quien, á pesar del último *descalabro electoral*, no ha dejado de sentir un cariño inmenso hacia el distrito de Illescas, por cuyo progreso y engrandecimiento constantemente está laborando.

El Sr. Bellón, registrador de la propiedad del partido de Illescas, en un razonado y florido discurso, desarrolla su tema «Sobre Derecho». En períodos altamente emocionantes demuestra su amor por la enseñanza, y lo necesario que en la escuela es introducir en el plan de estudios nociones de derecho.

Al final de su discurso fué el Sr. Bellón calurosamente aplaudidísimo.

El Sr. Adrada, maestro de una de las escuelas nacionales de Puebla de Montalbán, desarrolla igualmente su tema «Las cajas de mutualidad escolar en su triple aspecto pedagógico-económico-social».

Comienza su discurso haciendo presente á la concurrencia que reciente y penosísima desgracia de familia le ha impedido prepararse lo necesario para salir airoso del compromiso contraído, pues á él no podía sustraerse, toda vez que el tomar parte en esta conferencia era correspondiendo más que nada á requerimientos del inspector de primera enseñanza.

Después da lectura del reglamento y estatutos por los cuales se rige la Caja de previsión escolar que recientemente ha sido fundada en el pueblo donde él presta sus servicios.

Después de breves consideraciones acerca del particular, y de manifestar que tan pronto como fué constituida la expresada Caja de previsión, se apresuró á comunicárselo y

ofrecerles puesto de honor á los señores duques de Santona, quienes acogieron con entusiasmo la idea, ofreciendo que sus hijos serian los primeros en inscribirse, dió por terminado su discurso.

El expresado Sr. Bellón, á continuación da lectura de unas cuartillas que el diputado provincial del distrito Sr. Martínez Espada, que no pudo concurrir al acto como se tenía pensado por impedírsele una repentina enfermedad habida en su familia, envía, desarrollando el tema «El teatro de los niños».

Terminada esta lectura, el inteligente doctor D. Antonio Piga, se levanta para desarrollar su tema «La enseñanza en España, la base de su engrandecimiento ha de ser el sentimiento popular de su necesidad.»

Ese grandilocuente poseedor de la palabra, nos dió en la noble villa de Illescas, una vez más, testimonio de su mucho saber y privilegiada mentalidad.

Momentos tuvo el orador que el auditorio pendiente estaba de sus labios, y en los que á los ojos acudían las lágrimas.

Como el detallar cuanto el doctor Piga dijo ayer en su prolongado discurso, seria empresa harto difícil, lidiando, como al principio decimos, con la carencia de espacio, baste decir que fué el orador de más talla y el que dió la nota sobresaliente de la conferencia de Illescas.

El presidente de la «Asociación del Magisterio» del partido, saluda en breves palabras en nombre de éste á la concurrencia, y promete secundar las ideas que la «Asociación de Misiones pedagógicas de Toledo» va difundiendo por la provincia.

El Sr. Chacón fué el encargado de dar feliz remate á la conferencia, quien, como siempre, estuvo elocuente y mostrándose incansable paladin de la cultura popular.

Cerca de la una de la tarde, el alcalde dió por levantado el acto, del que la concurrencia salió altamente complacida.

El banquete.

No sabemos si este título está bien dado en la ocasión presente, porque, á decir verdad, el acto no pasó de ser más que una comida íntima, en la que el pueblo de Illescas estrechaba los lazos de amistad con el de Toledo, representado ayer por los que tuvimos el alto honor de formar parte de la misión pedagógica.

Por otra parte, á la hora del café, puede decirse que se repitió el acto de la mañana.

Los discursos menudearon, y todos estaban de acuerdo en perseverar en las sanas ideas de fomentar la enseñanza primaria en España, base primordial del engrandecimiento é hidalguía de las naciones.

Entre los oradores que improvisadamente hicieron uso de la palabra, se destacó notablemente la simpática figura personal del vecino de Illescas y presidente del Patronato de la Caridad, D. Juan José García Victoria, venerable anciano, en quien aún corre por sus venas sangre varonil.

Sus palabras conmovieron á los comensales y por acuerdo unánime de los señores que componían la misión fué nombrado socio honorario de la asociación.

La despedida.

El resto de la tarde de ayer le pasamos en las afueras de la villa, admirando y respirando los aires puros de la fértil y hermosa vega de la Sagra.

No hemos de cerrar estos apuntes sin antes expresar nuestra reconocida gratitud al alcalde, autoridades de Illescas, por las múltiples como inmerecidas atenciones de que por su parte fuimos objeto y muy singularmente á los Sres. Martín (D. Domingo) y Pérez, y á nuestro corresponsal, verdaderos cicerones nuestros durante el tiempo que permanecemos en Illescas.

A todos nuestra gratitud, repetimos, y en cuanto á los secretarios y maestros, con quienes ayer compartimos esas corrientes de verdadera amistad que con nosotros les unen, ya saben que lo mismo en este período que en cualquiera otro que podamos militar somos siempre los mismos, para de-

fender los intereses de las honrosas clases á que pertenecen, puntos predilectos de nuestro programa periodístico.

ANTONIO LAGO. DOMINGO ALONSO.

La seguridad personal en la provincia.

Con este mismo título publicamos nuestra más enérgica protesta, hace próximamente cuatro años, en *El Heraldo Toledano* con motivo de otro análogo caso del que nos ocupa.

Después, otras varias protestas llenaron, en diferentes ocasiones, las columnas de éste y aquel diario, motivadas por faltas de esta índole cometidas en otras localidades.

Hoy ratificamos nuestras protestas, porque es intolerable lo que ocurre en Menasalbas al simpático y dignísimo maestro de la escuela nacional de dicha villa D. Luis Berenguer y Donaire, y con pretexto de que tiene relaciones con una hermosa, simpática y dignísima señorita, hija del farmacéutico de dicho pueblo Sr. Fernández Guillén, le han acometido por la noche un grupo de mozos, poco después de dar cumplimiento á su deber en las clases nocturnas ó de adultos, por negarse á pagarles la *ronda ó gurrumea* que llaman en el pueblo.

Protestamos contra tal acto de salvajismos, y teniendo en cuenta el carácter afable pero severo, firme y enérgico del Sr. Berenguer, rogamos á quien correspondiera que ponga coto á los desmanes de esos jumentos humanizados, pues sabemos que dicho señor no está dispuesto á sufrir imposiciones canallas.

Contra tales actos de bandidaje—que dicen bien poco en favor de las autoridades que lo consienten—creemos que sólo la Guardia civil está en el uso.... de la palabra.

INFORMACIÓN MILITAR

El general Villalba.

Anteanoche, en el tren de las siete y media, llegó á esta capital, acompañado de su bella esposa, el nuevo general de brigada D. José Villalba y Riquelme, coronel director que fué de la Academia de Infantería.

En la estación fué recibido por el actual coronel de dicho centro de enseñanza y muchos jefes y oficiales del mismo, que acompañaron á los expedicionarios hasta el Hotel Imperial, donde se hospedaron.

El principal objeto de su visita es el de despedirse el Sr. Villalba de sus hijas, á la vez que de sus anteriores subordinados de la Academia de Infantería.

Ayer, á la una de la tarde, se verificó en el Alcázar un suntuoso banquete en honor del anterior director, con que le obsequiaron los señores jefes y oficiales

de aquel Centro, que á la vez le han regalado unas valiosas charreteras y magnífico sable de gala que el general Villalba habrá de utilizar en su nuevo empleo.

En el acto, que fué amenizado por la banda de música de la Academia, reinó el mayor entusiasmo y fueron puestos de relieve el cariño y simpatías con que dicho señor cuenta en el repetido Centro.

El Sr. Martínez Anido ofreció á su antecesor dichos presentes, en nombre del profesorado de su dirección, y el Sr. Villalba agradeció conservar aquellas joyas, en lo que valen, y como impedecederó recuerdo de su anterior mando.

Esta mañana ha practicado el regimiento de señores alumnos ejercicios en la Vega baja, los cuales han sido presenciados por el Sr. Villalba, quien esta misma tarde ha salido para Madrid, para desde allí dirigirse á Burgos, con el fin de posesionarse del cargo de jefe de Estado Mayor de la Capitanía general de la sexta región, que por reciente real orden le ha sido confiado.

A despedir al Sr. Villalba han acudido á la estación todos los jefes y oficiales de la Academia, muchos alumnos de ésta y otras comisiones militares, á más de numerosas personalidades de esta población.

Nosotros saludamos respetuosamente al amable y culto ex director de la Academia, y le reiteramos la expresión de nuestra más sincera enhorabuena por su reciente ascenso.

Nuestro querido paisano y amigo particular, el comandante de Infantería D. Mauricio Pérez García, que se halla prestando servicio en Melilla, ha sido destinado al Batallón de Cazadores de Tarifa núm. 5.

También ha sido destinado al Regimiento Infantería de la Constitución núm. 29, el simpático y no menos amigo nuestro capitán D. Fausto García Pérez.

Los médicos mayores de Sanidad militar D. Jerónimo Peralta y D. Enrique Obregón, han sido destinados á la Academia de Infantería y Fábrica de Armas, respectivamente.

M. P.

Espectáculos.

Teatro de Rojas.

Cada noche, cada obra, cada escena, es un éxito más para la compañía del Sr. Montijano y para la empresa, que no omite gasto alguno para que las obras se presenten con la debida propiedad.

El sábado y domingo por la noche, púsose en escena la colosal obra de Marquina *En Flandes se ha puesto el sol*, donde la genial Montijano pone en ejecución toda su gracia

ingenuo; donde la Sra. Valdemoro muestra sus dotes de excelente artista, y donde Montijano (hijo) despliega sus facultades de gran actor, poniendo de manifiesto que competir puede en las tablas de los coliseos con quien le dió el ser.

Representóse también ayer tarde *Puebla de mujeres y Mundo, Mundillo.....*, ambas original de los Quinteros.

El público toledano, al presenciar por segunda vez la última producción de los autores de *Malvaloca*, apreció la ajustadísima y esmerada labor de sus intérpretes, aplaudiéndoles cual se merecen.

Ayer noche se estrenó la obra de los señores Gabaldón y Santa Ana, que lleva por título *Yo puse una pica en Flandes*, parodia de *En Flandes se ha puesto el sol*.

Está escrita en verso y tiene tres cuadros. Como obra, diré que es ligera, ingeniosa, divertida, pues al final de cada cuadro, el telón bajó entre la risa expansiva de los espectadores, no cabiendo desconocer que el género de la comedia préstase para el lucimiento de sus autores inspirados.

Si magnífica y bien ideada parodia de *En Flandes se ha puesto el sol* es *Yo puse una pica en Flandes*, magnífica fué anoche su interpretación y soberbias las ovaciones tribuadas á los simpáticos artistas encargados de ella.

Establezcamos un paréntesis para mostrar admiración á la bella paisanita, que su

frente hállase coronada por mil triunfos conquistados en las tablas de muchos coliseos. Si en sus principios de artista ve ya casi colmados sus anhelos de cautivar al público, no ya por su hermosura, sino por la habilidad y tacto que emplea en el escenario, ¿qué será cuando desarrolle y emplee toda su vida en el teatro?

Tributo un aplauso de admiración á todos los artistas de la compañía Montijano, con uno especialísimo para la Sra. Valdemoro, que fué la heroína de *En Flandes se ha puesto el sol*, y otro al Sr. Capilla, pues sería una canalladita negárselo.

Para mañana anuncia la empresa: *Jimmy Sanson* y *Yo puse una pica en Flandes*.

Palacio de Proyecciones
en el paseo del Miradero.

Con grandes llenos se exhibieron las películas del sábado y domingo, siendo muy aplaudidas por el público que las presenció con entusiasmo.

El próximo sábado y domingo nuevo y atrayente programa.

NOVEL.

NOTICIAS

El oficial de segunda clase de la Administración de Contribuciones de esta provincia, D. Cristóbal Pérez Girones, ha sido

nombrado depositario pagador de la Tesorería de Hacienda de Alicante.

Para cubrir la vacante que deja el señor Pérez Girones, ha sido nombrado D. Miguel Pascual de Bonanza, depositario pagador de la Tesorería de Alicante.

Esteras buenas, bonitas y baratas, las tiene TEODORO DIAZ, calle de Venancio González, núm. 11, Toledo.

Visitad esta casa y encontrareis la estera de pleita blanca y de color, cordelillos, reales, sargas, doble telas de pita alfombrada, terciopelo ruso y alfombrillas de todas clases y tamaños, y felpudos blancos dobles, á precios económicos.

No equivocarse: (Junto á Zocodover).

Se encuentra gravemente enfermo nuestro muy querido amigo y conocidísimo industrial de esta plaza D. Eduardo Alvarez.

Muy de veras deseamos su pronta mejoría.

Carmen Arcega

PROFESORA EN PARTOS

Cuesta del Águila, núm. 15.

EL ECO TOLEDANO

juega en la lotería de Navidad el núm. **21.760**, del que dará participaciones desde una peseta á cuantas personas lo deseen y sean suscriptores.

Elixir Vida Estomacal del Dr. Sacristán.

La preparación más moderna; la última palabra de la ciencia para curar el estómago é intestinos.

Ensayado en la mayoría de los hospitales y recetado por los médicos más eminentes.

Tónico. Sedante. Antigastrálgico y Digestivo.

PIDASE EN FARMACIAS Y DROGUERIAS á 3,50 botella.

SE ENCUENTRA

en esta capital el Arboricultor de Aragón, *Sixto Monrreal*, que desde hace varios años viene expendiendo en toda esta provincia árboles frutales de todas clases y de sombra, de las renombradas clases de Aragón.

Pueden dirigirse á la Posada de la Hermandad, por término de un mes.

SE VENDEN

un gramófono y un arístón. Razón en la Imprenta de este diario.

“MERCEDES,”

Modista de sombreros

es encargada de la casa Múgica, de San Sebastián, y de Madame Urma, de Madrid. Reforma toda clase de sombreros Castor, terciopelo y paja. Arregla, riza y tiñe plumas.—Avisos: Comercio, 70 y 72, Toledo.

Gutenberg, Imprenta Moderna de Antonio Garije



La creadora de las lámparas monováticas de filamento estirado.

¡IRROMPIBLE!

ÚNICA que se construye para intensidades

DE 5 A 1.000 BUJÍAS

para todos los voltajes corrientes.

SIEMENS SCHUCKERT.-Industria eléctrica (S. A.)-Madrid.

BARQUILLO, 28

APARTADO 155

Manuel María Jiménez

Corredor de Comercio en esta plaza, ofrece su nuevo domicilio á los amigos y numerosa clientela, Sal. núm. 8.

Defensas fluviales,

corrección de torrentes, desviación de cauces, etc., etc.

SISTEMA PATENTADO

A. Bianchini y C.ª

INGENIEROS (S. EN C.)

Bruch, 8, Barcelona.

Informes:

Elias J. Castellanos, Instituto, 9, Toledo.

Se venden dos casas

una en la plaza de Valdecaleros, núm. 9 y otra en la calle de Gilitos, núm. 22.

Para tratar con su dueño, D. Manuel Conde, Merced, 7.

¡Sres. Comerciantes!

¿Abonarían ustedes quince céntimos diarios á uno que tomase nota en forma inalterable de todas las cantidades que ingresan en su cajón, del dependiente que las ingresó, que además de tenerlas detalladas las tuviera siempre totalizadas (para en cualquier momento ustedes puedan ver la cantidad exacta que debe haber en el cajón), diera á cada cliente un recibo con el importe exacto de su compra, con el número de orden, fecha, razón social, prima regalo (para estimularle á que vuelva) ó anuncio de algún nuevo artículo, y que á cada anotación tocara un timbre y la expusiera á todos los que estén en su establecimiento?

Pues esto lo obtendréis con la **Registradora National** modelo 647.

DEMOSTRACIÓN:

Coste de la Registradora.	
Precio: pesetas.....	800,00
Valor á los 10 años.....	300,00
Coste neto en los 10 años..	500,00
> > al año.....	50,00
> > al mes.....	4,17
> > al día.....	15 cénts.

Para más detalles á Madrid: Preciados, 11, Cajas Registradoras, ó á su agente I. Ferrero, La Mata (Toledo).

Claudio Alvarez Uceda

Agente de Negocios y Apoderado de clases pasivas

ofrece á sus numerosos amigos su nuevo domicilio, Vicario, 5.

Red Telefónica de Toledo**ADMINISTRACIÓN**

La utilidad del teléfono está demostrada por el creciente desarrollo de tan importante servicio, aun en pequeñas poblaciones, que ya cuentan con tan beneficioso invento.

La *Red Telefónica de Toledo*, ya veterana por sus años de servicio, es sin duda la más económica y la que más facilidades ofrece para el abono. Un real diario, ó sean 7,50 pesetas de cuota mensual, instalación gratuita, sin exigir cantidad alguna como garantía de los aparatos, ni dinero en depósito para hacer uso de los servicios auxiliares, que son: conferencias urbanas, conferencias interurbanas, telegramas, telefonemas, sin contar los excelentes servicios que en todos los órdenes de la vida supone la rápida comunicación y propaganda, cada cual de sus asuntos ó negocios.

Creemos no haya red en España que resulte tan barata.

¡NO MÁS SABANAÑONES!

Se evitan siempre usando el infalible

«BALSAMO TROPICAL»

del Dr. Cuerda

y si ya estuvieren ulcerados, los cicatriza rápidamente. Desde la primera aplicación cesa el picar, que tanto molesta. *No fiaros de tópicos, cremas y líquidos (todos remedios secretos), que no sirven para nada*, y pedid en farmacias y droguerías «BALSAMO TROPICAL».

Frasco con instrucciones, 60 céntimos.

Droguería de J. González y Hermano,
Garcilaso de la Vega, 1.

Academia de Infantería.

Próximo á terminarse los contratos para el suministro de los artículos relacionados con la intervención de víveres de este Centro, así como de la ropa que se necesita para el personal de comedor y cocina, los señores abastecedores que deseen proveer alguno de los referidos artículos durante un año, que se contará desde el día 1.º de Febrero de 1913 á igual fecha de 1914, pueden dirigirse presentando bajo sobre cerrado el pliego de condiciones al señor coronel director, presidente de la Junta económica de esta Academia. Los citados abastecedores que quieran adquirir detalles referentes á condiciones y fianzas, se dirigirán por escrito al señor teniente coronel, jefe del detall de dicho Centro, el cual facilitará los impresos correspondientes, teniendo entendido que el importe de los anuncios publicados en este concepto ha de ser satisfecho entre todos aquellos á quienes se adjudica la contrata.

RELACIÓN QUE SE CITA

ARTÍCULOS	CONSUMO APROXIMADO EN UN AÑO
Pan candeal.....	165.000 kilos.
Panecillos franceses.....	25.000 »
Harina y pan de Viena.....	Según las necesidades.
Carne de vaca.....	65.000 kilos.
Tocino.....	5.000 »
Manteca de cerdo.....	1.200 »
Los demás artículos pertenecientes á este ramo, como son: lomo, salchicha, ternera, etc.....	Según las necesidades.
Patatas.....	150.000 kilos.
Huevos.....	30.000 »
Vino tinto.....	63.000 litros.
Vino blanco.....	2.000 »
Carbón vegetal.....	100.000 kilos.
Carbón cok.....	57.000 »
Escarola ó lechuga.....	31.000 docenas.
Cebollas.....	8.000 kilos.
Las demás clases de hortalizas.....	Según las necesidades.
Pescados (clases variadas).....	14.000 kilos.
Aceite.....	25.000 »
Leche de vacas.....	26.000 litros.
Sal.....	6.000 kilos.
Aves.....	Según las necesidades.
Artículos correspondientes al ramo de confitería y pastelería.....	»

El plazo para la admisión de los pliegos de condiciones finaliza el 31 de Diciembre próximo.—Toledo 18 de Noviembre de 1912.—El teniente coronel, jefe del detall, JOSÉ GARCÍA TOLEDO.

Faustino Vega

RESTAURANT

Barrio Rey, 9.—Tel.º 201

TOLEDO

Especialidad en asados, perdices y paellas.

Precios económicos.

HOTEL IMPERIAL Y RESTAURANT

ALCÁZAR, 7.—TOLEDO

Diploma de honor por su gran servicio de mesa y ser el preferido por los viajeros.

GUILLELMO LÓPEZ

Importantes reformas en el Comedor y mobiliario de los cuartos.

DESPACHO DE LECHE

de cabras en la Carnicería de Mariano Rojas, Martín-Gamero, 11; se vende á 0,40 ptas. el litro y á 0,20 ptas. el medio idem.